

Fecha 28.11.2018	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



Que ayer **José Ramón Cosío Díaz** participó en su última sesión del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y hoy hará lo propio en la Primera Sala, tras cumplir su periodo de 15 años como ministro.

Entre las personas que suenan para sucederlo destacan **Yazmín Esquivel Mossa**, presidenta del Tribunal de lo Contencioso Administrativo de Ciudad de México, esposa del empresario **José María Riobóo**, y el magistrado local **Juan Luis González Alcántara Carrancá**.

QUE muy felicitada estuvo la senadora **Olga Sánchez Cordero** luego de pedir licencia para separarse de sus actividades legislativas "por tiempo indefinido", lo que significará de entrada mucho si todo le sale bien como secretaria de Gobernación, cargo que tendrá a partir del sábado próximo.

Legisladores de todos los grupos parlamentarios y hasta un visitante inesperado, **José Ramón López Beltrán**, le expresaron su beneplácito a la ministra en retiro por su próximo encargo, y destacaron que será la primera mujer en ocupar la silla de Bucareli.

QUE por cierto, el control de las asistencias se ha relajado en el Senado a tal grado que prácticamente ayer toda la bancada del Movimiento Ciudadano, junto con su coordinador, **Dante Delgado**, se salió de la sesión para comer con los regidores de Tlajomulco, que acudieron de visita, mientras había votaciones en el pleno.

No son los únicos, acaso porque ya les aburrieron las chapatas, y la mayoría hace fuga hormiga a la hora de los alimentos. Hay prioridades.

QUE **Graciela Báez Ricárdez** fue designada ayer por el pleno de la Cámara de Diputados como titular de la Secretaría General luego de que **Mauricio Farah** dimitió el pasado 19 de septiembre.

Ha tenido diversos cargos en los ámbitos público y privado, como secretaria de Fomento Turístico de Guerrero y directora de la filial en México de Mercury Public Affairs, pero llama la atención, en su cuenta de Facebook, que trabajó en la campaña presidencial de **AMLO** desde el 30 de marzo y con el equipo de transición desde el 2 de julio. ■

